



## COMO SE PROYECTA EL GRUPO DE INVESTIGACIÓN.

El grupo de investigación guardianes del agua, se proyecta el otro año como un semillero de investigación sólido, cuyo objetivo será, mantener el monitoreo al cerro de la cruz y plantear la creación de un plan de contingencia ante un posible desastre invernal, también como un referente para la institución educativa Santiago apóstol, apostándole a procesos de formación en donde los estudiantes puedan plantear iniciativas que permitan el desarrollo de la investigación y a su vez sean de aporte al municipio.

En cuanto al grupo se resalta todo el conocimiento adquirido por parte de los estudiantes, ya que estos adquirieron un conocimiento sobre el proceso de investigación lo cual les beneficiara de cara al futuro ya que estos se encuentran en su mayoría en grado undécimo y a postres de iniciar una carrera universitaria en donde los saberes previos les permitirá empalmar de buena manera con los trabajos de investigación que estos deberán desarrollar; además se dejó sembrado en los estudiantes el amor por la investigación y por generar autoconocimiento.

